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          Тема выпускной квалификационной работы: «Реконструкция ПС 220/110 кВ «Цементная» в Брянской области». В данной работе рассмотрены основные технические решения по реконструкции ПС 220/110 кВ «Цементная». Основной задачей работы является повышение надежности подстанции и изменение схемы 220 кВ согласно развитию сети 220 кВ энергосистемы Брянской области. Произведены электротехнические расчёты, согласно которым выбрано основное оборудование подстанции: выключатели, разъединители, трансформаторы тока, дугогасящие реакторы. Выполнен расчёт токов короткого замыкания на стороне 6 и 0,4 кВ. Представлены решения по организации собственных нужд подстанции.
        

        
          Topic of the graduation work: «Reconstruction of the 220/110 kV «Cementnaya» substation in the Bryansk region». This paper discusses the main technical solutions for the reconstruction of the 220/110 kV «Cementnaya» substation. The main task of the work is to improve the reliability of the substation and change the 220 kV scheme in accordance with the development of the 220 kV network of the Bryansk region power system. Electrical calculations were made, according to which the main equipment of the substation was selected: switches, disconnectors, current transformers, arc-extinguishing reactors. The short-circuit currents on the 6 and 0,4 kV sides are calculated. Solutions for organizing the substation's own needs are presented.
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